



**1972** Renault 5 5,5 millions d'exemplaires  
Performante , confortable et économique.



**1938** Volkswagen Coccinelle 21,5 millions d'exemplaires  
Voiture simple et très économique.



**1886** Motorwagen de Carl Benz quelques exemplaires  
Premier véhicule disposant d'un moteur à explosion utilisant de l'essence.



**1982** 205 Peugeot 5,3 millions d'exemplaires  
Citadine efficace et performante.



**1961** Renault 4 8,1 millions d'exemplaires  
Pratique et fiable.



**1908** Ford T 16,5 millions d'exemplaires  
Première voiture construite en série et accessible à tous.



**1990** Renault Clio 4 millions d'exemplaires  
De très bonnes qualités routières.



**1968** Ford Escort 20 millions d'exemplaires  
Modèle dépassé techniquement mais économique.



**1898** La voiturette de Renault 71 exemplaires.  
Première voiture utilisant une transmission par boîte de vitesse.



**1959** Mini Austin 5,3 millions d'exemplaires  
Voiture rustique mais efficace et économique.



**1770** Le fardier de Cugnot 1 exemplaire  
Considéré comme la première voiture utilisant un moteur à vapeur.



**1974** Volkswagen Golf 30 millions d'exemplaires  
Très performante, c'est la référence des voitures compactes.